

木下浩三郎、四名、既報修正要求ヲ齎シテ一昨二十五日
午後五時憲政會本部ニ横山代議士ヲ訪問會見スル
所アリヌルカ同代議士ヨリ、該修正要求ニテ電報局ニ交
渉セヨトノコトナレバ調停ヲ拒絶スルニ修正要求ハ職員
側ノ意向ヲ調停者ニ示シメルニ過キスレテ此ノ範圍ニ
於テ調停セラレヌレトノコトナレハ尽力スヘシト申渡サレ
ヌルヲ以テ実行委員ハ宣敷ク依頼スル旨ヲ述ヘ約三
十分ニシテ退出セリ

而シテ前記実行委員江崎、今井、木下並柳川等四名
ハ同日午後七時市電自治會本部ニ到リ中央委員
長吉田廉及飯野玲栄、石毛留吉、井上保彦、小林徳
三等、玲部ト會見シテ横山代議士ノ調停ハ見込ナ

キ旨ヲ述ヘテ正式ニ自治會トノ共同戦線ヲ申込ミ若
シ共同戦線ヲ張ルトモハ連絡委員等ノ設置ヲ要スル
ニ之ヲ如何ニスヘキヤト述ヘヌルカ自治會側ニ於テハ
既報ノ如ク職員同志會ト共同戦線ヲ張ルトシテ之餘
リ密接ナル関係ヲ採ラサルコトニ申合セ居ル為メ具體的
意見ヲ述ヘス連絡委員等ノ設置ハ後日ニテ之差支
ナキ旨ヲ述ヘヌルヲ以テ実行委員ハ其終退出セリ
以上ノ如キ状況ニシテ一職職員ニハ何等異常ナラザ
談話本部、如キモ実行委員中、休職者並辭職者
等十名内外出入シ居ルニ過キス
右 及 一週一報 候也